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くっちゃん景観だより

倶中生による「くっちゃんの将来」の提案！

景観計画って何だろう？



倶知安町からの報告「景観まちづくりという言葉」

町長のあいさつ

シンポジウムを聴いた方の声

「くっちゃん景観まちづくりシンポジウム」を開催しました　

パネルディスカッション「くっちゃんの景観を知り、愛情を育むために私たちができること」

講演「人との景観のかかわり～四季を奏でるふるさとの風景～」

景観まちづくりシンポジウム
をYouTubeで配信中


